



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

22/04/2022

LEGISLATIVO

‘Va por México’ denuncia a Morena ante la ONU

Sobre el tema de la desechada reforma eléctrica, López Obrador aseguró que la gente tiene derecho a saber cómo votaron los legisladores. Señaló que el discurso de traidores a la patria no abona a la polarización.

En tanto, legisladores de ‘Va por México’ denunciaron a Morena ante la ONU por esta campaña; piden que cesen los ataques de odio.

<https://drive.google.com/file/d/13M4LwixlI9klCmlIT8tHAOYWGwAtYVg/view>